



Vom 10. Mai bis am 25. Juni 2010 werden die auf dem Zentrumsplatz erarbeiteten Werke in den Kreuzgängen des Klosters Wettingen ausgestellt. www.kunstkollision.ch



Kunst bewegt, berührt, verändert, verformt und hätte ohne Sie nicht in dieser Weise kollidieren können. Im Namen der teilnehmenden Künstler bedanke wir uns bei allen Personen, Firmen und Stiftungen, die dieses Projekt durch Ihre Unterstützung ermöglicht haben. Es freut uns sehr, dass Sie der Kunst weiterhin Ihren Spielraum und Stellenwert in der Gesellschaft erhalten helfen und der Kunst den Platz schaffen um Sie als Unterstützer zu bewegen, zu berühren, zu verändern oder Ihre Vorstellung von Kunst zu verformen....mit Ihnen zu kollidieren.

Vorstand des Vereins Kunstkollision

**Das Leben besteht aus vielen Momenten /Momentaufnahmen.
Momentaufnahmen aneinander gereiht ergeben/zeigen
Bewegungen, in die eine oder andere Richtung (chb).**

Projekt-Teilnehmer

Chlaus Born, Pirmin Breu, Ramin Dänzer, Teia Fetescu, Fabian Frei, Larissa Frei, Mario Heyll, Michela Heyll, Mario Hubak, Manuel Johner, Barbara Kern, Gerda Meier, Conny Obrist, Felix Obrist, Sonja Primessnig-Voser, Urs Rechsteiner, Samuel Rechsteiner, Stefan Straumann, Stéph Thouvay, Franziska Von Känel-Burger, Cäcilia Wameling-Richon.